

WARTA

Polsek Pasarkemis Polresta Tangerang Terima Siswa Pendidikan Pembentukan Bintara dari SPN Mandalawangi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTA.CO.ID

Dec 2, 2021 - 09:07



TANGERANG - Polsek Pasarkemis Polresta Tangerang Polda Banten terima kedatangan siswa Polisi latihan kerja (LATJA) SPN Mandalawangi sebanyak 12 siswa, Kapolsek Pasarkemis, AKP Maryadi, SH, S.IK langsung berikan arahan

saat penerimaan, Rabu (01/12/2021).

Sebelumnya 12 Siswa Polisi yang melakukan latihan kerja ini dijemput di Mako Polresta Tangerang oleh Kapolsek Pasarkemis bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Mashabi, sebagai Mentor Siswa didampingi oleh Bripta Abdul Mujizat.

Kapolsek Pasarkemis AKP Maryadi, SH, S.IK, yang menerima siswa Latja tersebut memberikan arahan terkait fungsi teknis Kepolisian.

” Tugas-tugas Kepolisian kedepan semakin kompleks dan semakin teknis, maka dari itu sebagai polisi kita harus senantiasa siap menghadapi perkembangan kondisi kamtibmas kedepannya” ucap Kapolsek.

”Tugas utama kepolisian yaitu memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, maka dari itu kalian harus banyak mendekati diri dengan masyarakat agar dapat terjadi silaturahmi yang baik ” terang Maryadi

Lanjut, Maryadi menyebutkan selama 12 hari kedepan para siswa dilatih dan diharapkan dapat memanfaatkan waktu yang relatif singkat itu semaksimal mungkin.

“Dalam menerapkan dan menyerap materi latihan yang sebenarnya di Polsek Pasarkemis yang dibimbing oleh Para Pengasuh. Serta hindari pelanggaran sekecil apapun di ruang publik yang dapat menurunkan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri”, tegasnya.

Kapolsek menekankan kepada para siswa agar mengikuti latihan kerja dengan baik, sehingga ilmu yang diperoleh selama mengikuti pendidikan di SPN Mandalawangi nantinya bermanfaat di kesatuan masing-masing.

“Latihan kerja ini hendaknya dikuti dengan baik agar nantinya dapat dipergunakan sebagai bekal setelah praktek langsung di kesatuan masing-masing. Sehingga tidak sia-sia ilmu yang diperoleh di Sekolah Polisi Negara Mandalawangi,” tegas Kapolsek.(Sopiyan)